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Point finances 
 

 Situation comptable : Toutes les écritures ne sont pas encore dans le Grand Livre, il y a 
des régularisations à faire quant à certaines augmentations de la ligue non prévues ni 
annoncées. Toutefois, le déficit ne devrait pas dépasser celui prévu. 
 

 Relations Ligue/Usep : Sylvain a interpellé la Ligue pour négocier les avenants, comme 
convenu, en octobre. Il n’a pas eu de réponse à ce jour.  

 
Par ailleurs, le 25 Septembre une réunion a eu lieu avec S. Brunel, le trésorier de la Ligue, 
Frédéric et les membres de la Commission Finances de l’Usep. Le sujet principal était la 
réduction du déficit, due en partie, selon la Ligue, au poste du délégué Usep qui ne rapporte 
pas autant qu’il coûte. La Ligue a proposé un emploi de Service Civique ou d’emploi en 
alternance, cette piste sera étudiée prochainement.  
 
L’Usep et l’Ufolep cherchent par ailleurs des solutions pour diminuer les coûts de téléphone, 
d’internet et de copies. Ces derniers ont été changés sans que personne n’en soit informé. 
Il apparait que l’Usep paie 30% du forfait internet pour une utilisation réelle de 7%.  
Le comité directeur s’interroge sur le fait que des décisions impactant des frais 
supplémentaires ont été prises sans que l’Usep en soit avertie. 
 
Enfin, nous apprenons que la Directrice Générale de la Ligue quittera ses fonctions fin 
décembre. 
 

 Affiliations : L’USEP 33 compte 65 associations, 1443 enfants, 172 adultes licenciés au 4 
octobre 2023. 
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Usépiades 
 

 L’UCPA n’a toujours pas répondu aux différents appels de l’Usep.  

 2 moyens de remplacement seraient disponibles entre le retour des vacances de printemps et 
le 10 juin. L’Usep a demandé un engagement ferme des Services Académiques. 

 

Temps de Rencontre avec les Postes à Mission Usep 
 

 Le Comité Directeur travaille sur l’élaboration d’un contenu de réunion avec les Postes sur 
les secteurs. Une réunion de travail est prévue le 25 Octobre pour préparer une trame. Les 
points à aborder :  

- lettre de Mission / valorisation du poste (Pacte) 
- projet et recueil des besoins 
- rencontre Sportive Associative Olympique 

Rencontres et Formations 
 

 Rencontres : Le Cross de Gujan aura lieu le 25 novembre prochain. 
Une rencontre maternelle a eu lieu mardi 3 octobre à Artigues (210 enfants dont 190 PS). 
 

 Formation IEB vélo : Elle est programmée le 18 novembre à Beychac. 
 

 Stage Postes à Mission Usep : Les néo postes à missions USEP seront rassemblées les 12 
et 13 octobre à Artigues. Florence et Hervé conduiront le stage. 
 

 Les enfants font leurs jeux : Les informations seront diffusées dans l’Info n°3. Un groupe 
de travail doit se mettre en place pour préparer formations et outils destinés au 
déploiement de cette action. Le stage régional Usep des vacances d’automne sera 
l’occasion pour les participants de travailler sur ce projet. 
 

 Laïcité et Olympisme : L’Usep a été sollicitée pour intervenir auprès des enseignants 
stagiaires sur ce thème au printemps 2024. Un groupe de travail doit donc préparer cette 
intervention. 
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Assemblée Générale départementale 
 

 L’AG sera précédée d’un temps de travail en ateliers. Trois thèmes sont identifiés :  
- évolution du coût des licences 
- la RSAO 
- présentation d’un outil national « BreakS’ co » 

 

Informations diverses 
 

 Hervé demande à nouveau le retrait sa prime. Le comité directeur vote à l’unanimité une 
suspension et non un retrait de cette prime. Cette décision découle de ses différentes 
demandes et en aucun cas des propositions de la Ligue. 


